





Judo TV Niederstetten beim Westerwald – Pokalturnier in Siershahn Erfolgreiches Wochenende



von links: Johannes Esslinger, Markus Malsam

Zwei Judokas der Judoabteilung des TV Niederstetten nahmen in Siershahn am 11. Internationalen Winner Westerwald-Pokalturnier teil. Bei diesem Turnier mit über 280 Teilnehmern aus den Niederlanden, Belgien und Deutschland messen die Jugendlichen ihre Leistungsstärke und knüpfen Freundschaften über das Turnier hinaus. Johannes Esslinger startete in der Gewichtsklasse bis 43 kg voll motiviert in den Wettkampf. Fehlte ihm bisher so oft das Quäntchen Glück, so lief es an diesem Tag wie am Schnürchen. Souverän gewann Johannes den Wettbewerb. Für Markus Malsam, der in der Gewichtsklasse bis 31 kg startete, lief es an diesem Tag nicht ganz so gut. Den ersten Fight konnte er überzeugend für sich entscheiden. Den zweiten Kampf musste er aufgrund einer kleinen Unaufmerksamkeit leider abgeben. In der Trostrunde ging es jetzt um Alles oder Nichts, aber er konnte leider auch diesen Kampf nicht für sich entscheiden, so dass er am Ende den 5. Platz erreichte.